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Каспарс Даугавиньш: «Хоккеист
должен работать каждый день» |
Kaspars Daugavins : «A hockey player
must work every day»
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Каспарс Даугавиньш в Женеве (© Nashagazeta.ch)
В сентябре 2013 года женевский хоккейный клуб «Серветт» подписал годовой
контракт с латвийским нападающим. Каспарс Даугавиньш делится своими первыми
впечатлениями от работы на новом месте.
|
In September 2013 the Geneva-based hockey club «Servette» signed a one year contract
with the Latvian forward. Kaspars Daugavins shares his first impressions about his new
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place of work.
Kaspars Daugavins : «A hockey player must work every day»

Раздевалка на катке «Верне», домашней площадке ХК «Серветт», бурлит. Узкие
коридоры набиты журналистами. Ничего особенного не произошло: еще не было
важных матчей, больших проигрышей и побед. Казалось бы, все должно быть
спокойно. Но чем ближе плей-офф, тем выше напряжение. Игрок сборной Латвии и
бывший нападающий рижского «Динамо», а также клубов «Оттава Сенаторз» и
«Бостон Брюинз» Каспарс Даугавиньш стал одним из главных приобретений
«Серветт» в 2013 году. Именно на него женевцы возлагают большие надежды.

Наша Газета.ch: Каспарс, Вы совсем недавно начали играть в Женеве.
Поделитесь первыми впечатлениями. Уже освоились на новом месте?

Каспарс Даугавиньш: Мне здесь очень нравится. Женева – красивый город с
хорошо развитой хоккейной инфраструктурой. Да и швейцарская хоккейная лига
находится на подъеме, так что здесь очень приятно играть.

Вы успели поиграть и в Латвии, и в России, и в Канаде, и в Америке. Значит,
Вам хорошо знакомы самые разные хоккейные школы и стили. В чем отличие
швейцарского хоккея?

Здесь удачно сочетаются североамериканский хоккей и хоккей европейский:
быстрый и агрессивный, но при этом уделяется внимание тактике. В КХЛ
(Континентальная Хоккейная Лига – прим. ред.) упор делается на стратегии, поэтому
приходится больше отрабатывать в защите. А здесь у тебя есть возможность
действовать активнее и лезть на ворота.

Как складываются отношения с командой?

У нас в команде отличные ребята. Часто проводим время вместе и после тренировок.
Очень хорошая атмосфера.

Вы чувствуете свое особое положение? Все-таки Ваш переход в клуб был
подан, как очень важное событие.

Как новичку и иностранцу, мне надо постоянно доказывать свое право выходить на
лед. Тут предыдущие заслуги не имеют большого значения. В команде много
хороших игроков и лидеров. Как мне кажется, в этом ее сила.

У «Серветт» есть шансы в этом сезоне стать чемпионами?

У нас очень хорошие игроки, созданы прекрасные условия. Все зависит только от нас
самих. Шанс всегда есть. Главная задача – попасть в плей-офф.



Поед
ете ли Вы на Олимпиаду в Сочи? Составы обычно объявляют в последний
момент, но ведь игроки готовятся заранее .

В Латвии не так много игроков: особого выбора нет (смеется). Если не будет травм,
то надеюсь, что поеду. Нам трудно бороться с канадцами или россиянами, но наша
сборная старается показать себя и никогда не сдаваться. Важно показывать
красивую игру. Не всегда выигрывает более сильная команда, чаще выигрывает тот,
кто сильнее хочет победить.

А что Вы думаете о сборной Швейцарии?

За последние десять лет швейцарцы много набрали. Все больше игроков выступают
в НХЛ. Уровень постоянно растет. Также нельзя забывать и о хорошо развитой
системе подготовки молодежи. У швейцарцев большие шансы.

Какой трофей Вы хотите завоевать больше остальных?

Конечно, Кубок Стенли. В прошлом году мы играли в финале, но выиграть не
удалось. Теперь очень хочу вернуться и добиться своего. Олимпиада и Чемпионат
мира тоже важны, но их не так просто выиграть, если не выступаешь за большую
хоккейную державу.

Что для Вас самое трудное в хоккее?

У каждого свои трудности и проблемы. На первом месте дисциплина: надо каждый
день вставать и работать. Без выходных и отпусков. Иногда очень не хочется идти на
тренировку, но все равно надо себя перебороть и идти работать. В хоккее по-другому
не бывает: тело должно постоянно развиваться. А то вдруг окажется, что ты не готов
к матчу или сезону.

У Вас есть свои хоккейные кумиры?

Сейчас уже нет. А в детстве я очень внимательно следил за игрой Артура Ирбе и



Сергея Жолтока. Это наши выдающиеся хоккеисты-латыши. Жолток играл под 16
номером, сегодня под этим номером я выступаю в сборной. Лично для меня – это
очень символично.

А почему сегодня нет кумиров?

Теперь надо самому работать и становится лучше. На тебя должны обращать
внимание. Конечно, в хоккее много хороших игроков, у которых я постоянно учусь. Но
я бы никого не выделял, потому что в итоге мы стараемся победить самих себя.

Вы верите в удачу?

Конечно. Очень важно оказаться в нужном месте в нужное время. Удача необходима
в любом виде спорта, не только в хоккее. Но удача составляет только 10% успеха, а
остальное – это работа. Хорошо, когда эти два пункта совпадают.

Какие у Вас планы на следующий год?

Я так далеко не загадываю. Надо качественно отыгрывать каждый матч, а там
посмотрим, как сезон пойдет. Хочется, конечно, вернуться в НХЛ. Надеюсь, что
получится.

Женева
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